

RESUMEN CURRICULAR

Datos de identificación de la o el aspirante		
ANA BERENICE	ESPARZA	JIMÉNEZ
Nombre completo	Apellido paterno	Apellido materno

Formación profesional
 Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, otro (pondera, no exceda el espacio)

A lo largo de mis estudios, he participado en diferentes congresos y ponencias de actualización, las cuales, me dieron constancias así como eventos de difusión cultural entre otros. Así mismo, me interesa el área de investigación, por tal motivo participé en el Programa Nacional de Verano de la Investigación, PROGRAMA DELFIN, dentro del cual realice una estancia en la Ciudad de Villahermosa Tabasco, en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, con el objetivo de aprender y desarrollar conocimientos bajo la línea de investigación de Derecho Penitenciario y Derecho Penal, asesorada por el Doctor Lehin Méndez Paz, Director de la Facultad de Ciencias Sociales de dicha Institución. Con motivo de dicha estancia, tuve la oportunidad de participar como ponente en el XVII CONGRESO que se llevó a cabo en Nuevo Vallarta.

Ingrese a un diplomado de "Juicios Orales y Técnicas de Argumentación Jurídica realizado en el periodo de día 19 de Noviembre del año 2014 al 28 de Enero del año en curso consistente en 120 horas. Realizado por el Instituto de Estudios Jurídicos (IDEJ); en el cual pude tener la oportunidad de conocer sobre el nuevo sistema penal acusatorio, además de enriquecerme de una redacción y ortografía correcta.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados (ponderar, no exceda el espacio)

A principios de año 2011 comencé a trabajar con el Lic. Cesar Alejandro Gonzales Carrillo, abogado, durante aproximadamente 6 meses, en el municipio de Acatlic Jalisco, pero por motivos de cambio de residencia del abogado de referencia, deje de laborar con él. Realice mis prácticas y servicio social en el Ministerio Público de Acatlic Jalisco, bajo la supervisión de la Licenciada Lorena Téllez Gómez, comenzando en el año 2012 y culminando en junio de 2013, cubriendo el tiempo de 1 año aproximadamente en esta dependencia.

Labore con el Lic. Rubén Barba Hernández Notario Público número 1 de esta Municipalidad; con quien dure trabajando aproximadamente 1 año, las actividades que realizaba principalmente fueron: atención al público, elaboración de escrituras, copias certificadas, permiso de menores, ratificación de firmas etc.

A partir de Abril del año 2014 ingrese a trabajar a un despacho jurídico con el Lic. Álvaro Gómez Camarena, con quien labore aproximadamente 2 años. Actualmente laboro como abogado litigante.

JALISCO

TEPATITLAN DE MORELOS

21

MARZO

18

a

de

de 20

Estado

Municipio

11

Nombre y firma de la o del aspirante a consejero electoral

Los datos personales proporcionados al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, serán tratados conforme al aviso de confidencialidad publicado a través de la página de internet www.ilepcjalisco.org.mx.